



Presseinformation

Feiernde hinterlassen Müll unter der Isarbrücke in Bad Tölz

Bad Tölz. Am Mittwochvormittag bot sich den Isarrangern auf ihrer Tour entlang der Isar ein unschönes Bild. Der Bereich unter der Tölzer Isarbrücke an der B472 war mit zurückgelassenem Müll, mehreren Einkaufswägen und zahllosen Glasscherben „garniert“. Auf einer wegen Vogelbrut gesperrten Kiesinsel wurden sogar die Reste eines Lagerfeuers vorgefunden. Sowohl die Ranger, zwei Mitarbeiter des Tölzer Bauhofs als auch dankenswerterweise einige Bürgerinnen und Bürger haben gemeinsam die Hinterlassenschaften der Feiergusellschaft eingesammelt und entsorgt.

"So ein Verhalten ist absolut unakzeptabel. Wir haben mit Feiernden kein Problem, aber warum ist es so schwer, den Müll ordentlich zu entsorgen?", so Benedikt Pfaller von der Unteren Naturschutzbehörde am Landratsamt.

Im Übrigen wird nochmals darauf hingewiesen, Kiesinseln nicht zu betreten, denn das gefährdet den Fortbestand mancher Kiesbrüter.

Landratsamt Bad Tölz-Wolfratshausen

Sachgebiet 01 – Büro des Landrats

Pressestelle

Sabine Schmid

Prof.-Max-Lange-Platz 1

83646 Bad Tölz

Tel.: +49 (8041) 505-282

Fax: +49 (8041) 505-300

E-Mail: pressestelle@lra-toelz.de

Internet: www.lra-toelz.de